

Cuando la Revolución rena

Diecisiete meses antes del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes el 26 de julio de 1953, surgió un la lucha armada “para limpiar la costra tenaz del coloniaje”, como pretendió Rubén Martínez Villena

“La idea de una revolución contra el ejército, contra sus fuerzas armadas, contra el sistema, parecía a mucha gente una idea absurda (...). ¿Pensar, además, en una revolución contra todas aquellas fuerzas, prácticamente sin un solo depósito de armas (...), sin un solo centavo para comprar armas? (...) Solo hombres del pueblo, de las filas más humildes del pueblo, sanos, desprovistos de ambición, podían sentir aquella posibilidad, podían sentir aquella fe, podían creer en que fuera posible llevar a cabo una lucha en condiciones tan difíciles”.

Fidel Castro

